

# Diputados de La Araucanía defienden estado de excepción en la Macrozona Sur

Diputados de la La Araucanía reaccionaron a las declaraciones del comandante en jefe de la Armada, Juan Andrés de la Maza, quien planteó la necesidad de que no se extienda indefinidamente el estado de excepción en la Macrozona Sur. En *El Mercurio*, el uniformado aseguró que la medida es “un desgaste enorme para la institución”. Los diputados Stephan Schubert (republicanos) y Andrés Jouannet (amarillos) coincidieron con el almirante, aunque señalaron que mientras no exista otra estrategia el estado de excepción pareciera ser la opción. Por otro lado, el diputado Miguel Mellado no coincidió y calificó sus palabras de “extemporáneas”.